

Vom Tage ihrer Gründung an leistet die Kommission einen bedeutenden Beitrag zur Ausarbeitung und Propagierung der Geschichte unserer Völker, zur Erhöhung des internationalen Ansehens der marxistisch-leninistischen Geschichtswissenschaft sowie zur Entwicklung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Historikern der DDR und der Sowjetunion. Zugleich vermittelt ihre Tätigkeit wertvolle Impulse für die Profilierung der marxistisch-leninistischen Geschichtsschreibung unseres Landes.

In ihrer kontinuierlichen und konstruktiven Arbeit widmet sich die Kommission vor allem solchen wissenschaftlichen Themen, deren Bewältigung die Erfüllung der Aufgaben der Geschichtswissenschaft beider Länder fördert. Hoch anzuerkennen sind die Anstrengungen zur Erforschung und Propagierung der weltweiten Wirkung der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution, der Geschichte der Kampfgemeinschaft zwischen der SED und KPdSU und der Lehren des zweiten Weltkrieges.

Stets ist es ein Anliegen der Kommission, zu den brennenden Fragen unserer Zeit, insbesondere zum Ringen um Frieden, Stellung zu nehmen und den ideologischen Kampf wirksam zu unterstützen. Nicht zuletzt würdigen wir die Verdienste, die sich die Kommission bei der Vertiefung der unzerstörbaren Freundschaft und Verbundenheit zwischen unseren Völkern erworben hat.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt der Kommission der Historiker der DDR und der UdSSR für die erfolgreiche Arbeit. Wir sind gewiß, daß sie auch künftig alle Kräfte einsetzen wird, um im Sinne der Beschlüsse des XL Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des XXVII. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion zur weiteren Ausarbeitung und Verbreitung unseres wissenschaftlichen Geschichtsbildes und damit zur Stärkung des Sozialismus und des Friedens beizutragen. Dafür wünschen wir den Mitgliedern der Kommission alles Gute, beste Gesundheit und Schaffenskraft.

Berlin, den 15. Oktober 1987

## **Grußadresse zum 35. Jahrestag der Gründung des Deutschen Roten Kreuzes der DDR**

Liebe Kameradinnen und Kameraden des Deutschen Roten Kreuzes der Deutschen Demokratischen Republik!

Liebe Genossinnen und Genossen!

Zum 35. Jahrestag der Gründung des Deutschen Roten Kreuzes der Deutschen Demokratischen Republik übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands herzliche Grüße und Glückwünsche.